



Hilfsaktion Märtyrerkirche

Helfen und Lernen.



HMK-Freundestag

Samstag, 14. September 2024

Misionshaus

Schöffengrund-Schwalbach

Wir freuen uns auf einen Tag der Gemeinschaft mit Ihnen – mit guten Gesprächen, Begegnungen und einem gemeinsamen Gottesdienst unter dem Thema „Glaube unter Druck“.

Erfahren Sie mehr über die Situation von Christen in der Verfolgung, über die Vielfalt der HMK-Projekte zur Unterstützung und erleben Sie, wie aus Leiden eine neue Kraft im Glauben erwächst.



u.a. mit **Jana Highholder**

„Glaube unter Druck“

HMK-Freundestag | 14. September 2024

10:30 Uhr **Ankommen und Willkommenskaffee**

11:00 Uhr **Festgottesdienst**
mit Henrik Ermlich

12:00 Uhr **Ich habe erlebt ...**
Twen Theodoros berichtet von
Verfolgung und Haft in Eritrea

13:00 Uhr **MITTAGSPAUSE**

14:00 Uhr **Parallelveranstaltungen**

I. Führung durch die Ausstellung
Elisabeth Müller

II. Gemeinde Jesu in Nepal
Einblick in die Projektarbeit
Simon Bellviure

III. Fürbittengebet für bedrängte Christen
Isabella Weber

IV. Reisen – Lernen – Helfen:
Blick hinter die Kulissen
Henrik Ermlich | Manfred Müller

14:45 Uhr **Mutig den Glauben bekennen**
Jana Highholder

15:15 Uhr **Abschluss und Segen – Offenes Ende**

15:30 Uhr **Ausstellungsführung „Christsein.Heute.“**

Henrik Ermlich

ist Evangelist bei Friends (Werk des Christus-Treffs). Zuvor war der gebürtige Ostfrieße als Missionar im Südsudan tätig. Mehrmals pro Jahr macht er sich zu unerreichten Volksgruppen auf, um dort das Evangelium zu verkünden.



Foto: fotofuersich.de

Twen Theodros

wurde mit 21 Jahren aufgrund ihres Glaubens in Eritrea inhaftiert. Insgesamt verbrachte sie 16 Jahre in Gefängnissen und überlebte schwerste Folter.



Foto: HMK

Jana Highholder

ist Ärztin und hat als erste deutschsprachige Influencerin das Evangelium über die sozialen Medien verbreitet. Heute ist sie eine der einflussreichsten christlichen YouTuberinnen im deutschsprachigen Raum.



Foto: IDEA/Matthias Schmitt

» Ich freue mich auf
Ihren Besuch bei uns
im Missionshaus.

Ihr



Manfred Müller,
Missionsleiter



HMK-Freundestag

14. September 2024 | ab 10:30 – 15:30 Uhr

Hilfsaktion Märtyrerkirche e.V.

Missionshaus

Steinstraße 5 | 35641 Schöffengrund

Tel. 06445 61 244-0

Fax 06445 61 244-22

Info@verfolgte-christen.de

www.verfolgte-christen.org/freundestag



www.verfolgte-christen.org